
佐久市商工業振興審議会会議記録 

 

 日 時：平成２４年４月１２日(木) 

                             午前１０時００分 

                          場 所：佐久市役所 議会棟  

                              全員協議会室 

 出席者１８名（ 委員１２名 事務局６名 ） 

 

 

 

１０：００ 開会 

 

１．委嘱書交付 

 

 市長より各委員（１２名）へ委嘱書を交付  （欠席者３名） 

 

２．市長あいさつ  

 

○佐久市商工業振興審議会委員会議 

 

１０：１５ 

 

１．開  会  経済部長 正副会長が決まるまで司会進行 

２．自己紹介  委員の自己紹介後 事務局自己紹介 

３．役員選出   

 

 （委 員） 「事務局案は」との発言有り。 

  

（事務局）    会長には、信州短期大学学長の白井汪芳委員、副会長には、佐久商工会 

議所副会頭の阿部眞一委員にとの提案 

（白井委員については本日、欠席しているが承諾済み） 

 

― 拍手をもって議決 ― 

 

４．役員あいさつ  阿部副会長 挨拶  

 

 

（事務局）  議事の進行について、条例の定めにより、会長が欠席の場合は、副会長が 

議長となる旨を説明。 

 

 

  



５．会議事項  

 

（１）佐久市商工業振興審議会について 

 

（議 長）  事務局から説明願います。 

 

（事務局） 別紙資料１から１-１説明 

 

（議 長） 今の説明についてご意見・ご質問等ありましたらお願いします。 

 

委員からの質問は無し 

 

（２）平成２４年度商工業施策について 

 

（議 長）  事務局から説明願います。 

 

（事務局） 商業関係      別紙資料２から２-１、２-２説明 

      工業・雇用関係    〃 

      企業立地関係     〃  （別冊佐久市企業立地ガイド） 

 

（議 長） 今の説明についてご意見・ご質問等ありましたらお願いします。 

 

（委 員） 用地取得に関する補助金について、佐久市以外でも行われていると思うが、 

競争力という意味ではどうか。 

 

（事務局） 各自治体とも主要施策として取り組んでいるが、調べた中では、県内では一 

番の内容となっている。ターゲットとしている首都圏からの距離や移動時間

など、同じ立地条件内で比較しても、政令指定都市の静岡市に次ぐ内容とな

っており自信を持っている。しかし、製造業など海外への進出が主流となっ

ており厳しい面もある。 

 

（委 員） ターゲットは首都圏とのことだが、リスク分散という事であれば、あまり近 

いと分散とはならないのではないか。 

 

 （事務局） 本社が首都圏にあっても、工場をリスク域から佐久へ移転してもらうという 

ことで考えている。 

 

（委 員） 土地の分譲単価は他と比べるとどうか。 

 

（事務局） 県内では飯山市に次ぐ位である。 

      東北はかなり安い額で誘致に力を入れている。 



         

 （委 員） 表示価格から実勢価格に下げることもあるのか。 

 

（事務局） 購入後、補助金で半額になるので、まずはこの金額でお買いいただければと 

考えている。 

 

その他、委員からの質問は無し 

 

６．その他     

 

（事務局） 佐久市観光振興ビジョン策定経過について説明  

 

 

７．閉 会  進行 経済部長が閉める 

 

 

１０：４５ 閉 会 


